

Gemeinsamer Antrag  
Bezirksausschuss 12  
Schwabing-Freimann



## **Raumluftreiniger für soziale Einrichtungen**

### **Eil-Antrag**

Die Stadt München soll den sozialen Einrichtungen mehr Geld geben.

Damit können sie Geräte kaufen.

Die Geräte filtern das Corona-Virus aus der Luft.

### **Begründung**

In München gibt es viele soziale Einrichtungen.

Es gibt Alten-Service-Zentren, die Offene Behinderten-Arbeit und viele mehr.

Dort können sich die Menschen treffen. Das ist für viele wichtig.

Wegen Corona können sich gerade nur wenige Menschen treffen.

Auch müssen sich die Menschen jetzt drinnen treffen, weil der Winter kommt.

Drinnen kann man sich leichter mit Corona anstecken.

Weil die Viren über die Luft verteilt werden.

Es gibt Geräte, die die Luft reinigen können. Sie heißen Raum-Luft-Reiniger.

Sie können Viren und Bakterien aus der Luft reinigen.

Die Geräte müssen sehr feine Filter haben. Die Filter heißen H14-HEPA-Filter.

Auch nach Corona sind die Raum-Luft-Reiniger gut gegen Grippe-Viren.

Damit alle gesund bleiben!

Geschrieben von: Alexandra Ruzicka, Bündnis 90 / die Grünen

Zusammen mit: Patric Wolf, CSU  
Johannes Trischler, SPD  
Dagmar Föst-Reich, FDP